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Messieurs les curés, M. l’abbé 

Chères paroissiennes, Chers paroissiens, 

Meine Damen und Herren,  

 

 

Au terme de la semaine pour l’unité des chrétiens nous célébrons une fois de 

plus la patronale de l’église Saint-Paul. Une cérémonie qui symbolise l’unité !  

Der Heilige Paulus wollte unsere Herzen mit den Liebe Gottes erfüllen damit wir 

zusammen eine Familie bilden. Paulus erhoffte dass unsere Unterschieden uns 

gegenseitig bereichern würden. 

Saint Paul voulait tremplir les cœurs de l’amour de Dieu pour que nous formions 

une famille. Il voulait qu’on s’enrichisse de nos différences.  

Nous unisson donc nos cultures, nos musiques, nos paroles, nos prières pour 

faire monter vers Dieu nos mêmes louanges.  

 

Saint Paul est connu pour avoir été un grand voyageur qui a rayonné dans le 

monde bien au-delà des frontières. A l’inverse, dans ces semaines qui suivent 

Noël, nous pouvons penser à Gaspar, Melchior et Balthazar. Venus des quatre 

coins du monde ils ont marché ensemble vers la lumière de la crèche.  

On peut donc partir d’un point pour rayonner, mais on peut aussi se réunir pour 

ensemble marcher vers un point : l’amour de Dieu.  

 

Et je vous partage une prière aux Rois Mages de Karl Rahner :  

 

« Lasst auch auf die abenteuerliche Reise des Herzens zu Gott gehen ! Lasst uns 

laufen !Lasst uns vergessen was hinter uns liegt. Es ist noch alles Zukunft… 

Partons aussi à l’aventure du voyage du cœur vers Dieu ! Courons !Oublions ce 

qui est derrière nous. Tout est encore à venir… 

Toutes les possibilités de la vie sont ouvertes car nous pouvons encore trouver 

Dieu, le trouver mieux et davantage. 

Comment dois-je courir ?  

Le cœur doit se mettre en marche. Le cœur qui prie, le cœur qui demande, le 

cœur timide mais qui s’exerce sincèrement aux bonnes œuvres, le cœur qui 

court, le cœur qui marche vers Dieu, le cœur qui croit. Un tel cœur a entrepris le 

voyage aventureux des cœurs royaux vers Dieu.  

Une nouvelle année a commencé. Cette année encore tous les chemins de 

l’Orient à l’Occident passent sans fin devant l’éphémère à travers les désert de 



 
 
 

la vie. Mais on peut y faire le bienheureux voyage du pèlerinage vers l’absolu, le 

voyage vers Dieu.  

Ouvre-toi mon cœur et marche. L’étoile brille.  

Tu ne peux pas emporter grand-chose sur le chemin et tu perdras beaucoup en 

route. Mais l’or de l’amour, l’encens de la nostalgie, la myrrthe de la douleur, tu 

les as en toi. » 

 

Encore un grand mercie à toutes les personnes qui se sont unies dans cette 

messe et la collation qui suivra. Merci pour l’accueil, les prières, les textes, la joie 

que nous partageons, pour les différences et surtout les points communs. 

A vous toutes et tous, merci pour la présence et la confiance. 

Ich wünsche Euch allen ein schönes Fest und schönen Sonntag.  

Et j’ai le plaisir de vous inviter à l’apéritif qui suit dans la grande salle. 


